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◆掲載が遅くなってしまいましたが、合唱祭の感想を紹介します。  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・スポットライトがあたったとき一気に緊張した。でもいざ歌ってしまったら緊張とか

とんでいってしまった。周りの声がとてもきこえた。歌う前にみんなで注意しあった、

始めの入りの“ラ”の部分がきれいに歌えた。（水紀） 

 

・出来る限りのことはした。気持ち良く、かつ今までより良い出来だったから言うこと

なし!!全力で歌えて良かった。（雅人） 

 

・声量とかはよくわからないけど、今までで一番最高の歌だったと思う。皆緊張せずに

いつも通り歌えていたし、曲がはやくなることもなかったから良かったと思う。 

（萌香） 

・私は、今まで歌ってきた中で本番が一番皆の気持ちがこもっていたと思いました。声

も小さかったわけでもなく、緊張の中でも一人一人がしっかりと声を出せました。ピア

ノと指揮と皆の歌声が全てそろって、３Ｃが一つになれたと思います。（光希） 

 

・舞台で歌っていたので、どういうふうに聴こえたのか分からないが、みんなの前で歌

ったわりには、しっかりと声が出ていたかなと思った。自分の気になっている部分がよ

くなっていたのでよかった。今までの中で、いちばん良い歌が歌えたかなあと思った。 

（亮佑） 

・終わってから、他クラスの人たちから「上手だった」「すごかった」などと言われて

うれしかったです。正直、文化会館ということで緊張したけど、最後にぴったりの合唱

ができたと思います。（望友） 

 

・きっとみんな緊張していたと思うけど、歌う直前にみんなの顔を見たときには、みん

なのやる気と迫力が伝わってきた。本番になって緊張して、少し声が小さくなってしま

うかな、と思っていたけど、今までの歌の中で一番心がこもっていて、きいている人も

きき入ってくれるような声で歌えていたと思う。（香純） 

 

・合同リハで体育館で歌ったときは、全然思ったように声が出なくて本番が心配だった

けど、当日は声を出して表情もやわらかく歌えたからよかった。練習で注意されたとこ

ろに気をつけて、自分なりには頑張って合唱できたのでよかったと思う。（萌々） 

 

・練習通りに歌うことができて良かったです。歌い終わった時、違うクラスの友達に練

習で聞いた時より大きい声が出てたねと言われたので、うれしかったです。（柚乃） 


